



Wir trauern um unser Ehrenmitglied und langjährigen  
Vorstandsvorsitzenden

**Rolf Ringeler**  
**\*16.03.1954 – †21.03.2012**

Nach langer schwerer Krankheit, die Du mit bewundernswertem Optimismus und Lebenswillen gemeistert hast, musstest Du uns jetzt letztendlich doch verlassen.

Du hast vorbildlich für Deine Familie gesorgt und Dich um Deine Mutter und Deinen Bruder gekümmert. Die Positivenselbsthilfe war Dir stets ein wichtiges Anliegen und Dein Einsatz für drogengebrauchende Menschen bleibt unvergessen.

Das „Wichtigste in Deinem Leben“, Dein ehrenamtliches Engagement für die AIDS-Hilfe Duisburg/Kreis Wesel, auf Landes- und Bundesebene in AIDS-Hilfe, aber auch in anderen Institutionen und Vereinigungen hat Spuren hinterlassen, die auch nach Deinem Tod fort dauern.

Dein Leben und Wirken war „merk|würdig“ und wird es in unserer Erinnerung immer bleiben.

Mit Dankbarkeit, Respekt und tiefer Verbundenheit

Mitarbeiter und Freunde  
der AIDS-Hilfe Duisburg/Kreis Wesel e. V.